

Incorporer les images

Importation de fichiers d'illustration

Consulter le si



Adobe Illustrator Guide d'utilisation > Importation, exportation et enregistrement

Sélectionner un article :



A propos des illustrations liées et incorporées

Lorsque vous importez un graphique, une version affichant la résolution à l'écran du fichier apparaît dans la disposition pour vous permettre de l'afficher et de le placer correctement, mais il est possible que le graphique réel soit *lié* ou *incorporé*.

- Les illustrations liées sont associées au document mais restent indépendantes, ce qui réduit la taille du document. Vous pouvez modifier une illustration liée à l'aide des outils de transformation et des effets, mais vous ne pouvez ni sélectionner, ni modifier les composants de l'illustration individuellement. Vous pouvez utiliser le graphique lié à plusieurs reprises sans que la taille du document n'augmente de façon significative. Vous pouvez également mettre à jour tous les liens en une seule fois. Le graphique d'origine est extrait lorsque vous lancez une tâche d'exportation ou d'impression, ce qui entraîne la création de la sortie finale à partir de la résolution maximale de l'original.
- L'illustration incorporée est copiée dans le document avec la résolution maximale, ce qui produit un document plus volumineux. Vous pouvez mettre à jour le document à tout moment : tant que l'illustration est incorporée, le document reste indépendant.

Pour déterminer si l'illustration est liée ou incorporée ou pour la faire passer d'un état à l'autre, utilisez le panneau Liens.

Si l'illustration incorporée contient plusieurs composants, vous pouvez les modifier un par un. Par exemple, si l'illustration comporte des données vectorielles, Illustrator les convertit en tracés, modifiables à l'aide des outils et des commandes de l'application. Illustrator conserve en outre la hiérarchie des objets (groupes, calques, etc.) dans les illustrations incorporées à partir de certains formats de fichiers.